

Drogen-Tests für alle Welt

Hinterschwepfinger baut neue Zentrale für Securetec

Neubiberg/Burghausen. Mit einem symbolischen Spatenstich hat die Securetec Detektions-Systeme AG vergangene Woche den Bau ihres neuen Firmensitzes in Neubiberg (Lkr. München) gestartet. Konzept, Planung und Umsetzung übernimmt das Burghäuser Unternehmen Hinterschwepfinger.

Das Biotechnologie-Unternehmen, weltweit bekannt für innovative Drogen-Schnelltests, setzt mit dem Neubau auf Wachstum am Standort Bayern. „Wir sind stolz, dass sich ein innovatives Unternehmen wie Securetec bewusst dazu entscheidet, Forschung, Entwicklung und Produktion bei uns in der Region zu halten und auszubauen“, sagte Neubibergs Bürgermeister Thomas Pardeller beim Festakt.

Der neue Sitz bietet Platz für rund 100 Mitarbeitende und kann bei Bedarf erweitert werden. Architektonisch prägt eine Natursteinfassade den Verwaltungsbau, während Logistik- und Ladehof diskret rückwärtig angeordnet sind.



Hier sollen eines Tages 100 Mitarbeiter Platz finden: der neue Firmensitz von Securetec. – Animation: Hinterschwepfinger

Besonderes Augenmerk liegt auf Nachhaltigkeit: Securetec setzt auf Fernwärme, eine Photovoltaikanlage mit Dachbegrünung, innovative Holzelemente sowie passive Kühlung über die Fußbodenheizung. „Der Nachhaltigkeitsaspekt war uns sehr wichtig“, betonte Securetec-Vorstand Verena Zimmermann. Generalunternehmer Josef Hinterschwepfinger

hob die gelungene städtebauliche Integration des Projekts hervor: „Diese Herausforderung haben wir in enger Zusammenarbeit mit Securetec und der Gemeinde Neubiberg hervorragend gelöst.“

Am Spatenstich nahmen neben Bürgermeister Pardeller und Vorstand Zimmermann auch Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Oliver Wulff sowie Josef Hinterschwepfinger teil. – hw